



学校だより
3月号

ぎおん

五ヶ瀬町立鞍岡小学校
平成31年 3月1日
第12号
文責 校長

平成30年度最後の月

早いもので、平成30年度もあとひと月となりました。

この一年間で、子どもたちは、いろいろなことを学び、大きく成長してきました。AOPもしっかり頭に入れて日々生活しているので、くよくよ悩む姿が大変少なくなりました。2019年度も、AOPを念頭に入れ、毎日を楽しく過ごしてください。



一年間の、地域・保護者の皆様のご協力に心から感謝いたします。そして、今後とも、どうぞよろしくお願ひします。

学習発表会

学習発表会が2月2日（土）に行われました。地域・保護者の皆様が、たくさんお越しくださり、演技後、温かい拍手をたくさんいただきました。

13時30分から始まった発表会では、はじめに6年生の興柵楽々さんが児童代表あいさつをしました。高学年らしい堂々とした内容で、とても立派でした。

最初の出し物は、全校合唱「未来への賛歌」。33名全員のハーモニー、とても美しかったです。心にジーンとききました。

各学年の出し物も充実していました。

【2年生】→2年生からのお手紙

国語の教材文：「お手紙」と生活科：自分の成長をミックスした形で、表現しました。かえるくんが一生懸命呼びかけ、かえるくんが悲しそうに答えるシーン。これまた、感涙しそうになりました。

【3・4年生】→世界に一つだけの「おでん」

一人一人が個性豊かで、友だち思いで、

自分の味を出しながらも調和する「おでん」学級。それぞれの学年が総合的な学習の時間に学んだことを堂々と発表することができました。

【1年→きりり発表会】

この日のために、こつこつと練習を積み重ねてきた1年生。国語の教材文：「サラダでげんき」の音読劇や鍵盤ハーモニカの演奏、とても見応えがありました。大きな声で、ゆっくりと、落ち着いて表現することができました。

【5・6年→ハピネス物語】

「夢」をキーワードに、自分の生き方や将来の職業について、自分たちで物語を作り発表しました。高学年ならではの工夫が随所に見られました。

【鼓笛隊】

新曲「明日はきっといい日になる」と「Paradise Has No Border」の2曲をマスターし、大迫力の演奏でした。40数年前から継続している鼓笛隊。これからも活躍していきましょう。

町小学生ロードレース大会

2月17日（日）、晴天の中、五ヶ瀬町小学生ロードレースが行われました。本校からは、14名がエントリーし力強く走っていました。成績は、以下のとおりです。3位以内の選手7名のみ紹介します。

【2年男子 1000m】	3位	成松悠ノ介くん
【3年男子 1000m】	2位	吉村 玲音くん
【4年女子 1000m】	2位	吉村 愛優さん
【4年男子 1000m】	2位	篠原 快成くん
【5年女子 1500m】	2位	篠原 恋葉さん
【6年女子 1500m】	2位	興柵 楽々さん
【6年女子 1500m】	3位	馬原 乃愛さん

応援して下さったみなさん、ありがとうございました。選手のみなさん、全員よくがんばりました。